

V. Anuncios

C. Anuncios particulares

ANUNCIOS PARTICULARES

688 FUNDACIÓN CULTURAS CONSTRUCTIVAS TRADICIONALES.

Premios de las Artes de la Construcción 2026

La Fundación Culturas Constructivas Tradicionales convoca, gracias al apoyo del Ministerio de Cultura y a la colaboración de INTBAU España y el Consejo Superior de Colegios de Arquitectos de España, una nueva edición de los Premios de las Artes de la Construcción, dirigidos a reconocer la trayectoria de los más destacados maestros de los distintos oficios de la construcción tradicional.

El plazo de envío de candidaturas está abierto hasta el 21 de enero de 2026.

Los trabajos de la construcción tradicional se agrupan para estos premios en cuatro categorías, en cada una de las cuales se concede un galardón anual dotado con 10.000 euros y una placa conmemorativa.

Toda la información de esta convocatoria puede encontrarse en la página web de los Premios: <https://culturastradicionales.org/initiatives/awards/awards-artes-construccion/convocatoria-actual/>

Madrid, 8 de enero de 2026.- Coordinadora de Proyectos, Rebeca Gómez-Gordo Villa.

ID: A260000383-1